

Frigorífico Casa Blanca coloca a 450 trabajadores en seguro de paro tras su participación en el streaming de Conexión Ganadera

Sociedad



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 70
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/frigorifico-casa-blanca-coloca-a-450-trabajadores-en-seguro-de-paro-tras-su-participacion-en-el-streaming-de-conexion-ganadera_18077.php

FRIGORÍFICO CASA BLANCA COLOCA A 450 TRABAJADORES EN SEGURO DE PARO TRAS SU PARTICIPACIÓN EN EL STREAMING DE CONEXIÓN GANADERA

Sociedad

Frigorífico Casa Blanca coloca a 450 trabajadores en seguro de paro tras su participación en el streaming de Conexión Ganadera

"La desconfianza entre los productores ha generado una escasez de materia prima, advierte el presidente del sindicato de Fricasa."

Frigorífico Casa Blanca Envía a 450 Trabajadores al Seguro de Paro

El frigorífico Casa Blanca ha tomado la decisión de enviar a 450 de sus trabajadores al seguro de paro, luego de la reciente emisión del programa Conexión Ganadera, donde se reveló que la empresa enfrenta una deuda superior a los 27 millones de dólares en créditos.

La situación ha generado una notable pérdida de confianza entre los productores, quienes han optado por no enviar ganado para la faena, lo que ha impactado directamente en las operaciones de la empresa.

En una reunión convocada el pasado viernes, la dirección del frigorífico notificó a los empleados sobre la decisión de destacar que la mayoría de la plantilla sería enviada al seguro de paro. Actualmente, solo 80 trabajadores continúan desempeñando funciones en la planta.

Nicolás Laenen, presidente del sindicato de Fricasa, expresó: "Desde un principio, cuando esta deuda se hizo pública, se notó un quebranto de confianza entre los productores.

La cifra inicialmente se mencionó como 27 millones de dólares, y luego el presidente de Fricasa confirmó que eran 25 millones y medio.

Esto ha llevado a que no podamos conseguir materia prima, específicamente ganado, resultando en una disminución drástica en las faenas.

" Laenen agregó que anteriormente se faenaban cerca de 1200 animales por semana, cifra que ha caído a tan solo 500 o 600 animales en la actualidad.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FRIGORÍFICO CASA BLANCA COLOCA A 450 TRABAJADORES EN SEGURO DE PARO TRAS SU PARTICIPACIÓN EN EL STREAMING DE CONEXIÓN GANADERA

co casa blanca coloca a 450 trabajadores en seguro de paro tras su participacion en el streaming de conexion ga

Tags

trabajadores, empresa, presidente, animales, fricasa, generado, desconfianza, sindicato, confianza, materia, productores, millones

Noticias relacionadas

4.5 * *Impacto del Programa Conexión Ganadera: frigorífico de Paysandú obliga a 450 trabajadores a acogerse al seguro de paro*

3.7 * *Pobladores de Pueblo Casa Blanca describen su situación como un 'impacto totalmente negativo' y un 'momento crítico'*

3.6 * *Presentan denuncia penal contra Conexión Ganadera por posible fraude económico*

4.3 * *Interventor de Conexión Ganadera busca evaluar el estado de las empresas para proteger su patrimonio y asegurar un futuro sostenible*

4.2 * *Concurso voluntario: La República Ganadera abre sus puertas a nuevos desafíos*

4.7 * *Falta de transparencia en el fondo de la cuestión: el abogado de los inversores exige la intervención de la Justicia*

4.3 * *La Justicia declaró el concurso de acreedores para Conexión Ganadera y dispuso un embargo de 250 millones de dólares*

4.2 * *El abogado cuestiona la credibilidad de Carrasco al afirmar que*

desconocía la situación de la empresa en la Conexión Ganadera

3.6 * *Pablo Carrasco se pronuncia tras la turbulencia en Conexión Ganadera: "Estoy presente para asumir la responsabilidad"*

4.0 * *Las nuevas y las salientes autoridades analizan la realidad de Conexión Ganadera: opiniones y perspectivas en un momento crucial*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo